

Envoyé/lšsiųsta/Sent: 10 04 2020

FR

Chers parents, Madame, Monsieur,

Le Lycée International Français de Vilnius suit les recommandations du Ministère de la Santé Lituanien et prolonge la fermeture de l'établissement jusqu'au 24 avril 2020.

**Les vacances scolaires du LIFV commenceront le lundi 27 avril et se termineront le vendredi 8 mai**, comme cela est défini dans le calendrier scolaire 2019-2020.

**Du Mardi 14 avril au vendredi 24 avril, la continuité pédagogique continue d'être assurée** par le télé-enseignement sur le même principe que les trois semaines précédentes: une alternance entre des séances synchrones en visio-conférence et asynchrones.

Néanmoins, pour les séances synchrones, Il apparait qu'en dépit des précautions d'utilisation que l'équipe éducative a ajouté (mot de passe, salle d'attente obligatoire ...) l'application Zoom, dont les produits sont hébergés et exploités aux États-Unis ne semble pas pouvoir être considérée comme conforme. Ceci est une recommandation officielle de l'AEFE reçue le 6 avril.

Ainsi, des "zombombing" peuvent venir perturber les séances de cours et exposer nos élèves à des images/contenus inappropriés.

En conséquence, à partir du mardi 14 avril, l'équipe éducative du LIFV, utilisera une alternative sécurisée à zoom, soit l'application JITS MEET soit l'application TEAMS selon le niveau de classe.

De plus, afin que la classe virtuelle se passe dans les meilleures conditions possibles, l'équipe éducative du LIFV a édité un document intitulé "Les règles de vie en classe virtuelle" qui vous sera envoyé sur Eduka pour signature. Les enseignants l'ont déjà expliqué à vos enfants et il est en place depuis cette fin de semaine.

Nous vous invitons à lire un courrier des membres du Conseil de Gestion qui vous informe sur la situation financière du LIFV: [lettre du CG aux parents \(10 04 2020\)](#).

Soyez assurés, chers parents, que nous mettons tout en œuvre pour assurer la qualité du service éducatif.

Prenez soin de vous et de vos proches.

Bien cordialement / Nuoširdžiai / Sincerely  
Equipe de direction

**Lycée International Français de Vilnius**  
**Vilniaus tarptautinis prancūzų licėjus**

Šilo g. 13, LT-10317 Vilnius

Ecole maternelle et primaire / Ikipradinė ir pradinė mokykla: (+370) 655 53348

Collège-lycée / Koledžas-licėjus: (+370) 685 79969

[info@lifv.lt](mailto:info@lifv.lt)

[www.lifv.lt](http://www.lifv.lt)

[www.facebook.com/lifvilnius](https://www.facebook.com/lifvilnius)



LYCÉE  
INTERNATIONAL  
**FRANÇAIS**  
DE VILNIUS

ÉTABLISSEMENT  
CONVENTIONNÉ

**ae**fe  
Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

LT

Gerbiami mokinių tėvai,

Vadovaujantis Lietuvos institucijų sprendimais, Vilniaus tarptautinio prancūzų licėjaus uždarymo laikotarpis pratęsiamas iki balandžio 24 d.

Kaip numatyta 2019-2020 mokslo metų kalendoriuje, **nuo balandžio 27 d. iki gegužės 8 d. bus mokinių atostogos.**

**Balandžio 14-24 d. tęsime nuotolinį ugdymą**, mokymas vyks pagal tą patį principą: tiesioginės nuotolinės pamokos bus derinamos su savarankiško darbo seansais.

Balandžio 6 d. gavome oficialią AEFÉ agentūros rekomendaciją nenaudoti Zoom programos nuotolinėms pamokoms, nes, nepaisant saugumo priemonių (prisijungimo slaptažodis, laukimo salė...), ši programa nėra saugi. Nuotolinių pamokų metu yra įsibrovimo pavojus, kai gali būti demonstruojamas vaikams žalingas turinys.

Todėl nuo balandžio 14 d. Prancūzų licėjus nusprendė nuotolinėms pamokoms naudoti JITSÍ MEET ir TEAMS programas.

Be to, siekdamas užtikrinti, kad nuotolinės pamokos vyktų kuo sklandžiau, Prancūzų licėjus parengė dokumentą „Virtualios klasės taisyklės“, kurias netrukus atsiųsime Jums pasirašyti per Eduka sistemą. Mokiniai apie šias naujoves jau yra informuoti.

Taip pat kviečiame susipažinti su mokyklos Valdančiosios tarybos laišku tėvams apie Prancūzų licėjaus finansinę padėtį: [VT laiškas tėvams \(2020 04 10\)](#)

Norime patikinti Jus, mieli mokinių tėvai, jog dedame visas pastangas, kad užtikrintume mokinių ugdymo kokybę.

Rūpinkitės savo bei savo artimųjų sveikata ir saugumu.

Bien cordialement / Nuoširdžiai / Sincerely  
Equipe de direction

**Lycée International Français de Vilnius**  
**Vilniaus tarptautinis prancūzų licėjus**

Šilo g. 13, LT-10317 Vilnius

Ecole maternelle et primaire / Iki pradinė ir pradinė mokykla: (+370) 655 53348

Collège-lycée / Koledžas-licėjus: (+370) 685 79969

[info@lifv.lt](mailto:info@lifv.lt)

[www.lifv.lt](http://www.lifv.lt)

[www.facebook.com/lifvilnius](https://www.facebook.com/lifvilnius)



LYCÉE  
INTERNATIONAL  
**FRANÇAIS**  
DE VILNIUS

ÉTABLISSEMENT  
CONVENTIONNÉ

**aeфе**  
Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger

EN

Dear parents, Madam, Sir,

The Lycée International Français de Vilnius follows the recommendations of the Lithuanian Ministry of Health and extends the school closure until April 24th, 2020.

The LIFV **school holidays will start on Monday, 27th of April and end on Sunday, May 8th**, as defined in the 2019-2020 school calendar.

**From Tuesday April 14th to Friday April 24th, pedagogical continuity continues** to be ensured by distance education on the same principle as the last 4 weeks : an alternation between synchronous videoconferences and asynchronous sessions.

However, regarding synchronous sessions (video lessons), it appears that despite the precautions on the use, added by the educational team (password, compulsory waiting room ...,) the Zoom application (which products are hosted and operated in the United States) does not appear to be considered compliant. This is an official recommendation from the AEFE received on April 6th.

Thus, "zoombombing" can disrupt the lesson sessions and expose our students to inappropriate images / content.

Consequently, from Tuesday April 14th, the LIFV educational team will use a secure zoom alternative, either the JITS MEET application or the TEAMS application depending on the class level.

In addition, in order for the virtual class to take place in the best possible conditions, the LIFV educational team has published a document entitled "Virtual class rules". It will be send to you, for signature, through Eduka. The teachers have already explained these rules to your children and it has been in place for the last few days.

We invite you to read a letter from the members of the Management Board informing you about the financial situation of the school: [letter to the parents \(10 04 2020\)](#)

Rest assured, dear parents, that we are making every effort to ensure the quality of the educational service.

Take care of yourself and your loved ones.

Bien cordialement / Nuoširdžiai / Sincerely  
Equipe de direction

**Lycée International Français de Vilnius**  
**Vilniaus tarptautinis prancūzų licėjus**

Šilo g. 13, LT-10317 Vilnius

Ecole maternelle et primaire / Iki pradinė ir pradinė mokykla: (+370) 655 53348

Collège-lycée / Koledžas-licėjus: (+370) 685 79969

[info@lifv.lt](mailto:info@lifv.lt)

[www.lifv.lt](http://www.lifv.lt)

[www.facebook.com/lifvilnius](https://www.facebook.com/lifvilnius)



LYCÉE  
INTERNATIONAL  
FRANÇAIS  
DE VILNIUS

ÉTABLISSEMENT  
CONVENTIONNÉ

ae  
fe  
Agence pour  
l'enseignement français  
à l'étranger